

Pressemitteilung



Line Dance-Crash-Kurs bei BW Schneidhain im Juli 2020 !

Wir nutzen die Sommerpause, tanzen und halten Abstand !

Durch die Corona-Beschränkungen können wir zurzeit nur mit 6 Line Dancern im Dorfgemeinschaftshaus in Schneidhain trainieren, aber das wollen wir auch nutzen!

Um **absoluten Anfängern** die Chance zu geben, anschließend in den Herbstkurs einsteigen zu können, bietet BW Schneidhain im Juli einen „Crashkurs“ in kleiner Gruppe an.

Start: 5 x im Juli 2020, Start am 2.7., donnerstags, 19.00-20.15 h

Kursgebühr: 30,- bei 6 Teilnehmern

Der Kurs findet im Dorfgemeinschaftshaus in Schneidhain, Am Hohlberg, statt.

Zielgruppe: Tanzinteressierte Damen und Herren jeden Alters mit Taktgefühl und Lust, was Neues zu lernen! Sportgesundheit wird vorausgesetzt.

Empfehlung: Schuhe mit glatten Sohlen und eine Flasche Wasser

Info/Anmeldung: heidi.koch@bw-schneidhain.de,
[www.bw-schneidhain.de/Line Dance](http://www.bw-schneidhain.de/Line%20Dance)